



Newsletter
Samedi 17 avril 2010
Restaurant Laos/Cambodge & présentation voyage 2011

« Voyage gastronomique au royaume du Cambodge »



De retour du Laos et du Cambodge après plus d'un mois, nous avons pu célébrer une cérémonie du baci au restaurant cambodgien La Mousson, cérémonie collective à l'occasion de cet évènement spécial au cours de laquelle les esprits ont été appelé à s'unir pour catalyser bonheur, chance et prospérité à l'attention... du voyageur !

Au cours d'un repas savoureux qui nous a permis de déguster d'authentiques spécialités khmères, nous avons également feuilleté le carnet de voyage au Laos et Cambodge, afin d'évoquer ça et là quelques anecdotes de voyage.



Le prochain voyage au Rajasthan promet plein d'aventures : train de nuit, rickshaw, bateau, balade à dos de dromadaire ou d'éléphant, les moyens de locomotion seront variés pour découvrir des forteresses, des lacs, des temples, des bazars, des villages, et assister à une cérémonie de l'opium ou à des danses folkloriques, des spectacles de magie ou une séance de cinéma Bollywood, avec bien sûr le Taj Mahal en point d'orgue.

